



- ・感謝の心を育てる心の教育・ボランティア教育
- ・たくましい脳を育てる右脳教育
- ・常勤外国人教師による日々の英語教育

黄A組の巻

# One day

藤A組の巻

## ～正しい姿勢～

日々の日課活動やプリント学習、製作、給食等で姿勢を正すことを意識しています。「足を揃えて背中を伸ばす」の掛け声で意識出来るように取り組んでいます。「姿勢」と「集中力」には密接な関係があり、姿勢を正すことは集中力の向上に繋がります。最近朝礼で立つ時も気を付けの姿勢を保てるように頑張っています。正しい姿勢を保ち集中力を高められるよう取り組んでいきたいと思ひます。

## ～パターンブロック～

パターンブロックは、三角や四角、台形などの形があり、それぞれの辺の長さが同じで、全ての角が30度の倍数で出来ていて、簡単に美しい図形が作れるようになっています。美しい組み合わせを作っているうちに図形に対する豊かな感覚が生まれていきます。又、同じ形を違うブロックで置き換える事ができるので「赤色のお花が出来たよ」などと同じ花でも色々な色を作っています。パターンブロックでのあそびを通し、子ども達の構成力や創造性も培っていきたく思ひます。



# ハルナ新聞



発行日

令和2年8月3日

香芝市上中1176-1  
ハルナ幼稚園  
担当 森川怜美



## お母さんの絵



ハルナ幼稚園で導入している指導法、酒井式描画法を使ってお母さんの顔を描きました。円心円描法、部分配置つなぎ描画法、カタツムリの線にポイントを置いて描きました。大好きなお母さんの顔を思い浮かべて描きました。



年長児のおともだち



年中児のおともだち



年少児のおともだち



年少児のおともだち

今月のしつけ

約束を守って

明るい 元気な子ども

今年度の七夕まつりは年長児のみ浴衣を着て動画撮影での発表を行いました。藤組の男の子とイマージョンクラスは歌と詩の暗唱、藤組の女の子は日舞のおゆうぎを発表しました。藤組の女の子は練習中から浴衣を使い浴衣のたたみ方も練習をしました。毎年七夕まつりは昔からの季節の行事を親子で一緒に子ども達の成長を感じていただくという願いを込めてハルナ幼稚園では続けてきました。今年度はコロナウイルス感染防止の為、動画撮影での発表となりましたが、今年ハルナ幼稚園を卒園する子ども達にもこれからも日本に受け継がれる季節の行事を大切にしたいと思っております。撮影した年長児のプログラムはDVDにして年長児の保護者様にプレゼントする予定です。もうしばらくお待ちください。

## ★七夕まつり撮影日★



## 福原先生のeye point

「いろはかるた 縁の下のちからもち」

毎日の日課活動の中では、カードあそび、詩集、ことわざ、俳句など様々な内容に取り組んでいます。その中で、今年度より「いろはかるた」を再導入しました。

「いろはかるた」は、江戸中期に京都で作られたかるたの一種で、その後、大阪、名古屋、江戸に伝わったカルタと言われていました。

いろはにはほへの順に、大阪かるた、京都かるた、江戸かるたと3種類あり詠まれ続けています。

例えば、「い」 江戸かるた「犬も歩けば棒に当たる」、京都かるた「一寸先は闇」、大阪かるた「一を聞いて十を知る」というように同じ「い」でも分かれているものもあります。

このかるたには、かるたでことわざを覚えることで、物の道理が分かりやすくなるとも言われています。

確かに短いことばの中に人生の教訓とも言える言葉がたくさんあり、ハルナの日課活動で行う「いろはかるた」の中には、日常生活で使いやすいことわざを集めています。

先日、藤組の園児に「ふくはら先生、なつやすみ、みんながきてないひはようちえんはだれかいるの？」と園児から聞かれました。「みんながきていない日は、2学期の準備をしたり、掃除や消毒をしたり、バスの先生は、バスを点検をしたり、給食の先生はちゅうぼうを掃除したりしていますよ。」「ハルナのみんなの縁の下の力持ちとしてがんばります。」と付け加えて言いました。「えんのしたのちからもち知ってるよ」と園児から声が上がりました。めだたないけれど、とても大事なことをして、他の人を助けてくれたり、また、そういった行動のことですよと意味を園児に話しました。

コロナウイルスの影響でいろんなことを制限されていますが、日常生活の中で、不自由なく過ごすことができるのも、お父さんやお母さん・ご家族・社会の人々がいろんな場所で「縁の下の力持ち」となってくださっていることを園児達に教えていきたいと思っております。

## REP Pointing Time (藤組・黄組)

朝と夕方の時間を利用し、藤組と黄組はREPのPointing(指で文をなぞる)をしています。CDから流れてくるStoryやPoemの声に沿って本をめくりながらPointingしたり、曲の間奏でClap handsでリズムを取ったりしています。英語の先生達の”can you look for Everybody grows?”の問いかけに”Its at Page 66”と探しながら答えてくれる園児達。ご家庭でのREPのDVD鑑賞のご協力もあり、益々園児達は楽しんでREPに取り組んでくれています。青組は3学期より行う予定です。

REP Time: 月・火・木・金 9:30~9:50と14:40~15:00



## Lunch gram

7月7日「七日の日」に元気もりもりご飯がお給食で出ました。月に1回ある人気メニューです。今まで食べた事のあるお友達も、新入園児さんも「おいしい」と喜んでくれました。少し大きめのお魚も入っているのですが、よく噛む事により脳を刺激し、活性化させ、又お魚の味も良く味わえるよと園長先生に教えていただきました。ハルナの思い出の味になると良いなという思いを込めてこれからもお給食を作らせていただきます。

7月7日メニュー  
七夕そうめん  
ハルナ特製  
元気もりもりご飯



管理栄養士 竹谷貴美子  
栄養士 東 裕紀



# 令和2年度未就園児英語教室ビギナーズが再開します

令和2年度ビギナーズが8/29(土)から再開します。対象者は、2歳・3歳の未就園児のお子様と保護者様です。ハルナの先生や英語の先生と一緒に季節に応じた製作等を行い、幼稚園の生活にスムーズに入っていける様実施しております。先生達もみなさんが来るのを楽しみに待っています。(在園児の弟妹の2歳・3歳の未就園児の方のご参加もお待ちしています)



**第1回 English ビギナーズ開催**  
**8/29 (土) AM10:00~ (手作りおもちゃ)**  
**持ち物：お子様の上履き・保護者様のスリッパ**

英語で製作を  
 します

## ♪ YUBAメソッド ♪

毎日の日課活動の中に発声練習があります。ハルナではYUBAメソッドという発声法を取り入れています。(保育園前園長の伸子先生が弓場先生と直接お話をして導入されました。)CDに合わせて「はい」の後にまねて声を出す発声練習をする事で脳に可塑性が生じ、神経伝達が向上します。指三本が縦向きに入る程大きなお口を開けて、高い音も裏声でお腹から声を出すように伝えていきます。歌を唄う時にしっかりと声が出せるようにトレーノを使って練習を行っています。各教室から美しい歌声がきこえてくるようになりました。大人になっても歌うことが好き、音楽が好きでいてほしいハルナの願いが叶いますように。



### きみとぼくの間

たんぼほの花が咲き乱れて  
 世界中をつつむよ  
 きみとぼくの間  
 たんぼほを咲かせよう  
 綿毛吹き飛ばし  
 だくだたんぼほだけじゃ  
 ちよっぴりさみしいから  
 もう一つ咲かせよう  
 ひまわりの花が咲き乱れて  
 世界中をつつむよ



### 今月のうた

#### Let's Clean Up

Let's clean up while we sing.  
 We pick up toys and all our things  
 We will work with a friend.  
 I'm glad that friend is you.  
 Cleaning up is fun to do!



### 虫の声

あれ松虫が鳴いている  
 チンチロチンチロチンチロリン  
 あれ鈴虫も鳴き出した  
 リンリンリンリンリーンリン  
 秋の夜長を鳴き通す  
 ああおもしろい虫の声



### ありがとうコーナー

たくさんの温かいお心遣いありがとうございます。  
 大切にさせていただきます。

- <古切手>
- <体操服>
- <衛生用品>



### 忘れ物BOX

幼稚園で預っております。  
 お心当たりの方は  
 ご連絡下さい。  
 ・黒制靴 ・靴下(片方)  
 ・巾着袋(くまの絵)  
 ・リラックマのお弁当袋

